

Modellflugclub Rossendorf e. V.

(Nur) Fliegen ist schöner!

Nach den Einschränkungen des vergangenen Jahres wurde auch das Vereinsleben unseres Modellflugclubs Rossendorf in diesem Frühling/Sommer wieder steil nach oben gefahren. Bereits vier Wettkämpfe konnten auf dem Vereinsflugplatz in der Nähe von Weißig bei bestem Flugwetter ausgetragen werden. Wir fliegen hauptsächlich in der Kategorie Segelflug mit Elektromotor. Es fühlen sich jedoch auch Piloten aus anderen Kategorien (u. a. Schleudersegler, Schaumwaffeln, RES und Hubschrauber) bei uns zu Hause. Wer es besonders groß möchte - bis 25kg Startmasse sind möglich.

Nachwuchs jeder Altersstufe ist bei uns immer herzlich willkommen. Mit Lehrer-Schüler-Systemen und Simulatoren können wir jedem interessierten Anfänger den Einstieg in das wohl „schönste Hobby der Welt“ erleichtern. In unserem Vereinshaus in Rossendorf erwarten den Modellflieger eine komplett eingerichtete Werkstatt mit Fräse und 3D-Drucker. Hier bauen unsere Anfänger unter fachkundiger Anleitung erfahrener Piloten ihren ersten Elektrosegler aus Balsaholz, GfK und Bügelfolie.



offenen 1st-Mould-Cup? Oder schaut bei uns vorbei – Kontakt über info@mfc-rossendorf.de. Wir freuen uns auf euch!

Frank Richter, Fotos: Alexander Fischer



Auf unserer Homepage (www.mfc-rossendorf.de) findet Ihr die Anfahrt zum Modellflugplatz sowie wichtige Termine und weitere interessante Informationen aus der Vereinsarbeit.

Haben wir Euch neugierig gemacht? Dann schaut doch einfach mal vorbei. Wie wäre es zum Beispiel am 02. Oktober zum vereins-

